



Gemeinsames Fastenbrechen

Liebe Eltern und liebe Lehrkräfte

Der Ramadan ist eine besondere Zeit- eine Zeit des Fastens, der Besinnung und vor allem der Gemeinschaft. Jeden Abend kommen Familien und Freund*innen zusammen, um das Fasten zu brechen, sich auszutauschen und miteinander zu teilen. Genau diese Atmosphäre möchten wir auch in unserer Schule erleben!

Deshalb laden wir, die Schüler*innen der Jahrgänge 9 und 10, euch herzlich zu einem gemeinsamen Fastenbrechen ein. Wir möchten mit euch einen schönen Abend verbringen, an dem wir gemeinsam essen, ins Gespräch kommen und unsere Vielfalt feiern.

- **Wann?** Mittwoch, 26. März 2025
- **Uhrzeit?** Wir starten um 18:30 Uhr, das Fastenbrechen findet um 18:48 Uhr statt.
- **Wo?** Hauptschule an der Klunkau

Damit das Buffet bunt und abwechslungsreich wird, wäre es schön, wenn jeder Haushalt eine Speise sowie Teller und Besteck mitbringt.

Wir freuen uns auf einen tollen Abend mit euch und hoffen, dass viele von euch dabei sind!

Herzliche Grüße

Die Schüler*innen der Jahrgänge 9 und 10

